



En la sede del Organismo

El Presidente de la Confederación Hidrográfica recibe al Alcalde del Ayuntamiento de Hervás para tratar asuntos relacionados con el abastecimiento y depuración del Municipio

23-oct-2013. El Presidente de la Confederación Hidrográfica del Tajo del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, Miguel Antolín, ha recibido hoy, en la sede del Organismo, al Alcalde del Municipio cacereño de Hervás, Sergio Perez, y a la segundo teniente alcalde, María Salud Hernández, para interesarse por la situación del Municipio en relación con la depuración y abastecimiento.

El Ayuntamiento ha preguntado por la situación administrativa del proyecto de construcción de la nueva Estación Depuradora de Aguas Residuales, el cual se encuentra pendiente de asignación presupuestaria, por lo que se va a estudiar posibles mejoras técnicas en la EDAR que se encuentra actualmente en funcionamiento, para mejorar la depuración.

Asimismo, se han aclarado asuntos relacionados con el abastecimiento al Municipio, principalmente relacionado con el número de tomas necesarias para cubrir las demandas de la población durante todo el año, especialmente durante el verano.

Nota de prensa



MINISTERIO
DE AGRICULTURA, ALIMENTACION
Y MEDIO AMBIENTE

CONFEDERACIÓN
HIDROGRÁFICA
DEL TAJO

gabinete.prensa@chtajo.es

Página 1 de 2

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin
necesidad de citar fuentes

www.magrama.es

AVENIDA DE PORTUGAL, 81

2807 - MADRID

TEL: 91 479 92 62 / 70

FAX: 91 464 29 90